

Autor	Beitrag
<p>anders 09.07.2006 11:15</p>	<p>Ein Märchen oder Wahrheit?</p> <p>Die Stuttgarter Zeitung berichtete am 07.07.2006: Wenn ein Staatsanwalt gegen seinen Chef ermitteln muss</p> <p>Baden-Badener Anklagebehörde hat Verfahren in der Spielbankaffäre beendet - Keine Anhaltspunkte für Befangenheit gesehen</p> <p>Kann eine Staatsanwaltschaft gegen sich selbst ermitteln und dabei glaubwürdig bleiben? Sie kann. Das zeigt ein Fall aus Baden-Baden. Es geht um Vorwürfe gegen die Spielbank. Dabei ermittelten Staatsanwälte gegen ihren eigenen Chef - und stellten das Verfahren ein.</p> <p>Von Meinrad Heck</p> <p>Jahrelang beschäftigte das Casino Baden-Baden eine kritische Öffentlichkeit. Es ging um Geldwäschevorwürfe, mal um spielsüchtige Bankangestellte, die mehrere Millionen Kundengelder veruntreut und verzockt hatten.</p> <p>Alles weitere unter: http://www.stuttgarter-zeitung.de/stz/page/detail.php/1197648?_suchtag=2006-07-07</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: